
 

 

Comunicado 55/2023. 
Ciudad de México, 5 de agosto de 2023. 

 
 

ESTAMOS EN UN MOMENTO CLAVE PARA QUE LA SOCIEDAD CONOZCA Y CONFÍE AÚN 
MÁS EN LOS JUZGADORES FEDERALES: CONSEJERA LILIA MÓNICA LÓPEZ BENÍTEZ 

 
 

 La Consejera de la Judicatura Federal se reunió con juzgadores federales adscritos al 

Segundo Circuito en Nezahualcóyotl, Estado de México. 

 Los exhortó a seguir impartiendo justicia con honestidad, compromiso y entrega total. 

 
Tras asegurar que el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) reconoce el compromiso, 
entrega y profesionalismo de cada juzgador, la consejera Lilia Mónica López Benítez, 
afirmó que “es el momento idóneo para que la sociedad mexicana siga conociendo lo 
que hacemos”. 
 
Con trabajo, ética profesional, con una misión y compromiso de cada juzgador federal, 
“se puede lograr que sigamos creciendo y respondiendo a las personas que buscan una 
justicia de primera”, puntualizó. 
 
Lo anterior, durante un encuentro con juezas, jueces, magistradas y magistrados del 
Poder Judicial de la Federación (PJF), con sede en Ciudad Nezahualcóyotl, Estado de 
México.  
 
Dijo que estos acercamientos con las y los juzgadores federales de todo el país y personal 
jurisdiccional,  obedece a los lineamientos de la Presidencia del CJF, de estar en contacto 
permanente y directo con ustedes, para conocer sus necesidades e implementar 
mejoras administrativas que se traduzcan en una mejor impartición de justicia. 
 
La también Presidenta de las comisiones de Vigilancia y Disciplina del CJF reconoció la 
importancia que la tecnología y el desarrollo de los sistemas digitales tiene en la función 
jurisdiccional, ya que garantizan que el servicio de justicia se preste sin interrupción en 
todo el país, sirviendo a los mexicanos de manera oportuna y eficaz. 
 
Indicó que la justicia digital ha sido el pilar para que la ciudadanía se acerque aún más a 
los juzgadores federales y conozca que todos ellos trabajan con honestidad, 
compromiso y entrega total. 
 
La consejera Lilia Mónica López Benítez reconoció que a pesar de las adversidades y 
problemáticas, los juzgadores y servidores públicos han sabido sacar adelante su 
trabajo; “la unión entre nosotros nos ha hecho más fuertes”. 
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